

## Kiwanis spendet 4200 Euro



Von **Verena Pichler**  
Mo, 28. März 2022  
Rheinfelden

### Club in Rheinfelden hilft.

Seit zwei Jahren gibt es in Rheinfelden einen Kiwanis-Club, dessen 17 Mitglieder schon einiges auf die Beine gestellt haben, um Kindern und Jugendlichen im Landkreis zu helfen. Genau das tut der Club nun auch für Kinder aus der Ukraine, die vor dem Krieg fliehen müssen. 4200 Euro hat der Club an Netzwerkpartner in Rumänien gespendet. "Mit dem Geld soll gezielt in der Grenzregion Kindern und auch Waisenkindern geholfen werden", erklärt Andreas Bödeker gegenüber der BZ. Kiwanis-Clubs gibt es europaweit, so dass ein stabiles Netz besteht. Als der Krieg in der Ukraine begann, erging ein Aufruf an alle Kiwanis-Clubs in Deutschland, Spenden zu generieren. Bödeker schätzt, dass so insgesamt bis zu 80 000 Euro zusammengekommen sein dürften, wovon der Rheinfelder Betrag ein Teil ist. Auch lokal wollen die Kiwanis weitere Hilfe anbieten, warten jedoch erst ab, was konkret getan werden kann und wie sich die Flüchtlingssituation in Rheinfelden entwickelt.

---

Ressort: **Rheinfelden**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mo, 28. März 2022:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

---